



Pièces	3 Pièces
Superficie	258 m²
Référence	MIV01678
Prix	1 990 000 €

Eze

Appartement à vendre (06360)

Dans une résidence de standing avec piscine, nous vous proposons cet appartement-villa sur deux niveaux, disposant d'une terrasse très spacieuse, d'un jardin complanté, avec une entrée indépendante. Le bien dispose d'un vaste séjour avec cuisine ouverte de 50m², cheminée, et donnant sur une terrasse de 110m² avec vue mer et village d'Eze. A ce niveau se situe également une chambre avec salle d'eau. Au niveau supérieur, se trouve la chambre de maître de 27m² (pouvant être divisée en 2 chambres) avec salle de bains, et donnant sur une terrasse de 40m². L'environnement est très calme et très ...

In a luxury residence with swimming pool, we offer this two-storey villa-apartment with a very spacious terrace, a planted garden and a separate entrance. The property has a large living room with open-plan kitchen (50m²), fireplace and opens onto a 110m² terrace with sea views and the village of Eze. There is also a bedroom with en-suite shower room on this level. On the upper level, there is a 27m² master bedroom (which can be divided into 2 bedrooms) with en suite bathroom, opening onto a 40m² terrace. The setting is very quiet and pleasant. The property is sold with a large 30m² cellar and ...

MENDES IMMOBILIER

114 Avenue Du 3 Septembre - 06320 CAP-D'AIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

